

## **NIÑAS Y NIÑOS DE SANTA CRUZ XONACATEPEC EN PUEBLA CAPITAL RECIBEN DONATIVO DE MOCHILAS Y ÚTILES ESCOLARES**

- *El Sistema Municipal DIF apoyó a más de 90 estudiantes gracias a la gestión de la Senadora Nadia Navarro y la aportación de la Embajada de Taiwán en México.*

Gracias al trabajo conjunto y coordinado que existe entre el Ayuntamiento de Puebla, encabezado por Eduardo Rivera Pérez, y los diferentes órdenes de gobierno, 96 alumnas y alumnos de sexto año de primaria de la Escuela Primaria Francisco Villa de la inspectoría de Santa Cruz Xonacatepec, recibieron mochilas y útiles escolares, que podrán utilizar en su ingreso a la secundaria.

Estos artículos fueron donados por la embajada de Taiwán en México; gracias a la gestión de la Senadora Nadia Navarro Acevedo.

Durante esta entrega, Liliana Ortiz Pérez, Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF (SMDIF), agradeció la generosidad de la comunidad de Taiwán en México, especialmente a Armando Cheng, Director General de la Oficina Económica y Cultural, por tomar en cuenta a Puebla capital y apostar por la educación de las y los ciudadanos más jóvenes con esta donación de mochilas, cuadernos, lápices, tijeras, estucheras y colores.

Ortiz Pérez, también reconoció la gestión y el apoyo de la Senadora Nadia Navarro, quien, desde el inicio de esta administración ha sido una de las principales aliadas de este organismo, y culminó su mensaje invitando al personal docente, madres y padres de familia a cuidar la educación y a fomentar el bienestar de las niñas, niños y adolescentes para cimentar las bases de su futuro.

Por su parte, la Senadora Nadia Navarro Acevedo reafirmó su apoyo a la comunidad educativa de la Escuela Primaria Francisco Villa, asimismo afirmó que continuará trabajando en conjunto con el SMDIF de Puebla para seguir llevando más y mejores oportunidades a las y los poblanos, al tiempo de contribuir a su desarrollo y crecimiento integral.

Finalmente, Armando Cheng, reiteró su compromiso con la sociedad mexicana y enfatizó que desde la Embajada de Taiwán seguirán trabajando en favor de la educación, brindando herramientas que contribuyan en el desarrollo académico de

las y los estudiantes, permitiéndoles convertirse en agentes de cambio y crecimiento para México.